
Subject: Fin  vom Hausarzt nicht mehr verschrieben
Posted by jo1983 on Tue, 05 Apr 2016 14:54:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hatte nach langem Abwägen doch in Betracht gezogen,  mit Fin anzufangen.  Mein Hausarzt
hatte mir vor 5 Jahren noch großzügig Proscar verschrieben.  Heute sagte er nur, die Zeiten
hätten sich geändert, er könnte das mit gutem Gewissen einem gesunden jungen Mann nicht
mehr verschreiben. ..das sehen die meisten seiner Kollegen mittlerweile genauso :0 oh mann...
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